

ABSTRAK

Hubungan Ketepatan Penulisan Diagnosis terhadap Keakuratan Kode Diagnosis Penyakit Respirasi Pasien Rawat Jalan di RSUD Pindad. Mila Diah Daris Sa'adah (2024), Laporan Tugas Akhir, Prodi D-3 Rekam Medis dan Informasi Kesehatan, Jurusan Rekam Medis dan Informasi Kesehatan, Poltekkes Malang, dr. Endang Sri Dewi Hastuti Suryandari, M.QIH., Gunawan, S.Kp.,MMRS

Penulisan diagnosis oleh dokter yang sesuai dengan terminologi medis ICD-10 adapat memudahkan koder dalam menentukan kode diagnosis yang akurat. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hubungan antara ketepatan penulisan diagnosis terhadap keakuratan kode diagnosis penyakit respirasi pasien rawat jalan di RSUD Pindad. Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian kuantitatif analitik dengan pendekatan *Cross Sectional* yang menggunakan populasi seluruh dokumen rekam medis rawat jalan pasien respirasi pada bulan November tahun 2023, serta teknik pengambilan sampel menggunakan teknik *simple random sampling* diperoleh sampel sebanyak 85 dokumen. Variabel bebas dalam penelitian ini adalah ketepatan penulisan diagnosis penyakit respirasi rawat jalan di RSUD Pindad dan variabel terikatnya adalah keakuratan kode diagnosis penyakit respirasi rawat jalan di RSUD Pindad. Instrumen penelitian menggunakan lembar *checklist* dan lembar SOAP. Uji statistik *chi-square* menggunakan aplikasi IBM SPSS *Statistics*. Hasil penelitian menunjukkan dari 85 dokumen rekam medis diperoleh ketepatan penulisan diagnosis sebanyak 54 dokumen (64%), sedangkan yang tidak tepat sebanyak 31 dokumen (36%). Keakuratan kode diagnosis penyakit diperoleh sebanyak 55 dokumen (65%), sedangkan yang tidak akurat sebanyak 30 dokumen (35%). Hasil uji *Chi Square* didapatkan hubungan antara ketepatan penulisan diagnosis terhadap keakuratan kode diagnosis penyakit respirasi pada pasien rawat jalan di RSUD Pindad (nilai p-value = 0,000). 1) Perlu adanya buku panduan penulisan diagnosis secara lengkap, sesuai dengan terminologi medis ICD-10, serta petugas koder agar lebih teliti dalam memilih kode yang terdapat pada ICD-10.

Kata Kunci: Rekam Medis, Penulisan Diagnosis, Keakuratan, Kode Diagnosis, Sistem Respirasi